
やさしい日本語による

赤十字の講習テキスト
～日本赤十字社愛知県支部の取り組む多文化共生事業～

にほんご

せきじゅうじ こうしゅう

にっぽんせきじゅうじしゃ あいちけんしぶ と く たぶんか きょうせいじぎょう



I. けがや病気の手当のきほん

II. しんぞうがとまっている人の助けかた

III. 子どもの病気と手当のしかた

IV.災害が起こったときに

やさしい日本語テキストは４種類
にほんご しゅるい

びょうき てあて

ひと たす

こ びょうき てあて

さいがい お



I. けがや病気の手当のきほん

基本的な応急手当の方法を

学ぶことができます

びょうき てあて

きほんてき おうきゅうてあて ほうほう

まな



けがや病気の手当のきほん（抜粋）
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けがや病気の手当のきほん（抜粋）



Ⅱ．しんぞうがとまっている人の助けかた

心肺蘇生の方法や

AEDの使い方を学ぶことができます

しんぱいそせい ほうほう

つか かた まな

ひと たす



しんぞうがとまっている人の助けかた（抜粋）



しんぞうがとまっている人の助けかた（抜粋）



Ⅲ．子どもの病気と手当のしかた

子どもに起こりやすい病気や事故と

その手当について学ぶことができます

こ びょうき てあて

こ お びょうき じこ

てあて まな



子どもの病気と手当のしかた（抜粋）



子どもの病気と手当のしかた（抜粋）



Ⅳ．災害が起こったときに

気をつけること、役に立つこと

台風や地震といった災害と、避難所での

生活のヒントについて学ぶことができます

さいがい お

き やく た

たいふう じしん さいがい ひなんじょ

せいかつ まな



災害が起こったときに（抜粋）



災害が起こったときに（抜粋）


